

Von Platz sieben auf vier

TTC Mühlhausen mit verdientem Sieg bei der TG Eggenstein

Tischtennis-Badenliga, Herren:

TG Eggenstein-TTC Mühlhausen 4:9

Mit einem auch in dieser Höhe verdienten 9:4 Sieg bei der TG Eggenstein, kletterte der TTC Mühlhausen von Platz sieben auf Platz vier in der Tabelle und hat nun mit 8:6 Punkten zum ersten Mal in dieser Saison eine positive Punktbilanz auf dem Konto. Bereits von Beginn an gingen die Gäste aus dem Hegau in Führung, welche über den weiteren Spielverlauf nicht mehr in Gefahr geraten sollte. Zum ersten Mal in dieser Saison konnte der TTC Mühlhausen die Mehrheit der Fünfsatzspiele für sich entscheiden. So gingen die beiden Doppel Rosenberg/Pavics gegen Balke/Eberwein und Schädler/Dannegger gegen Rupp/Rudolf jeweils im Entscheidungssatz an das Gästeteam. Für Winkler/Winkler war die Paarung Griesinger/Knoll noch eine Spur zu stark. Einmal mehr bewies danach Roman Rosenberg gegen Bernd Griesinger und Martin Knoll seine Klasse. Kaum gefordert blieb er gegen beide ohne Satzverlust. Beide Eggensteiner Spieler konnten sich jedoch gegen Georg Winkler rehabilitieren und schickten diesen ohne Erfolgserlebnis wieder nach Hause. Eine starke Partie auf Mühlhauser Seite lieferte Peter Pavics. Spiel- und laufstark, sowie mit guter Übersicht zeigte er sich zu den letzten Spielen stark verbessert und lies seinen beiden Kontrahenten Daniel Eberwein und Marcus Balke keinerlei Siegchance. Für Philip Danegger lief die Begegnung gegen Marcus Balke noch sehr verhalten. Er konnte sich gegen Daniel Eberwein jedoch mächtig steigern und verwies diesen deutlich in die Schranken. Zwei weitere, verdiente Siegpunkte erspielten Niklas Winkler gegen Stephan Rupp und Frank Schädler gegen Michael Rudolf, wodurch nach dem zuletzt knappen 9:7 Sieg bei der DJK Oberschopfheim, der zweite Auswärtssieg in Folge, unter Dach und Fach war.